

**Einfache Anfragen**

2015-524

216 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

B+P

**Leuernweg, Wendepunkt auf Alpenstrasse; gemalte Fussabdrücke auf Strasse**

**Scofield Michelle, GLP:** Auf der Alpenstrasse gibt es einen Wendepunkt – dort bei der Unterführung war es früher mit der Maximalgeschwindigkeit 50 km/h zu fahren. Heute ist es neu maximal 30 km/h. Dort wurden aber zwei Fussabdrücke auf die Strasse gemalt. Es ist für viele Kinder eine Einladung die Strasse dort zu passieren. Der Leuernweg wird nicht viel befahren und lädt viele Kinder ein, dort zu Skateboarden und zu spielen. Können die Fussabdrücke bei der «blinden Ecke» entfernt werden oder ein Verkehrskegel hingestellt werden, anstelle der Fussabdrücke?

**Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte:** Diese Fussabdrücke sind falsch platziert und werden demarkiert. Es werden dort noch Pfosten gesetzt.

